

Trophées GEM de l'année 2018

des diplômés sous les feux des projecteurs.

Les lauréats

GEM de l'année 2018 sont :



L'équipe GEM Alumni a remis le 2 février 2018, lors du GEM Gala, les trophées des diplômés « GEM de l'année 2018 ». Les nominés ont été choisis parmi les diplômés impliqués dans le développement de la marque GEM.

Les lauréats sont ceux qui, par leurs parcours, démontrent que les valeurs de l'école, Management de la Technologie et Innovation, sont des outils qui permettent des réalisations hors du commun.

Entrepreneur GEM de l'année : Ana Laborde GEM MIB 2007

Fondé en 2010, BioSolutions est la première entreprise mexicaine à produire des bioplastiques issus de produits dérivés de l'agriculture. Son ambition était simple : réduire l'empreinte carbone et eau causée par les plastiques plus traditionnels. BioSolutions a développé une technologie brevetée pour produire des biocomposites à partir de fibres naturelles riches en cellulose. En 2012, Ana a remporté le prix TR35 décerné par le Massachusetts Institute of Technology à travers sa revue Technology Review pour avoir fondé l'une des 10 entreprises les plus innovatrices au Mexique. Elle a également été nommée "Science Mind Quo" par Quo Magazine et Discovery Channel Mentis Quo Magazine.

Start'up GEM de l'année :

Grégoire Martel GEM MSE 2015 – ESC 2014



Entrepreneur dans le domaine des nouvelles technologies Grégoire a notamment cofondé Newlogic, une société de services informatiques basée à Singapour spécialisée dans les domaines de la biométrie et de la blockchain. En juin dernier, ses associés et lui ont remporté avec leur projet IDPASS le premier prix (100 000 USD) du EOS Global Blockchain Hackathon organisé à Hong Kong. IDPASS est une solution open source d'identité digitale qui a pour ambition d'offrir un document d'identité sécurisé à plus d'1,1 milliard de personnes qui sont dans l'incapacité de prouver leur identité, et donc d'accéder à des services aussi essentiels que l'éducation, les soins de santé et la justice.

Sportive GEM de l'année :

Laura Tarantola GEM IFC 2017 – ESC 2019

A 24 ans, Laura a obtenu un diplôme de Responsable Opérationnel d'Unité en 2017 à GEM. Elle est actuellement sportive de haut niveau en aviron et en parallèle, étudiante en dernière année de Master à l'ISM de GEM. Laura a déjà obtenu le titre de Championne de France 13 fois et cette année, celui de Championne du Monde en Individuel élite. Aujourd'hui membre de l'équipe de France, elle s'entraîne au vu des Jeux Olympiques de Tokyo 2020. Enthousiaste, souriante et organisée, elle concilie son quotidien entre sa vie d'athlète et ses études au sein du PGE de GEM. Au terme de ses études, Laura a pour objectif professionnel de travailler dans le marketing et la communication.

GEM de l'année :

Jean-Luc Vecchio GEM ESC 1994

Diplômé GEM 1994, Jean-Luc est avant tout un développeur, excité par les « premières » : ouvrir un nouveau marché, vendre un logiciel en première mondiale, conquérir un nouveau client, intégrer de nouvelles équipes entre elles. Depuis 20 ans, il est spécialisé dans l'« Enterprise Information Management » et les « Business Process Services. » Coassocié et CEO d'une PME, il la cède au groupe grenoblois TESSI et devient membre de son Comité de Direction et « premier de cordée » des activités Conseil & Intégration Europe de TESSI. Jean-Luc est attaché au bassin Alpin par passion aussi, celle de la glisse.